



Pièces	8 Pièces
Superficie	282 m²
Référence	04300
Prix	1 500 000 €

Pégomas

Maison à vendre (06580)

Au bout d'une impasse, au sein d'un environnement bucolique préservé de toute nuisance, cette bastide en pierre de taille, entièrement rénovée avec soin, offre une superbe vue dégagée sur les collines environnantes. La rénovation a été menée dans le respect du caractère authentique de la propriété, en privilégiant exclusivement des matériaux nobles et naturels. Les sols en pierre naturelle, les murs et plafonds travaillés à la chaux ainsi que le choix des matières confèrent à l'ensemble une atmosphère à la fois élégante, chaleureuse et intemporelle. La maison principale s'ouvre sur une ...

At the end of a quiet cul-de-sac, in a peaceful, bucolic setting completely free from disturbance, this beautifully renovated stone bastide enjoys superb open views over the surrounding hills. The renovation has been carried out with great care, preserving the authentic character of the property while using exclusively noble and natural materials. Natural stone flooring, lime-finished walls and ceilings, and a carefully curated selection of materials create an atmosphere that is both elegant, warm and timeless. The main house opens onto an elegant entrance hall leading to a kitchen with ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

